

15 octobre 1924

Oizy
Hommage bien mérité

On nous écrit :

Jeudi 9 octobre, dans une réunion toute intime et toute cordiale, M. le doyen de Gedinne, entouré de plusieurs curés, au nom de Mgr Heylen, notre révérendissime Evêque, remit à M^{lle} Xavière et Marie de Logne, la décoration « Pro Ecclesia et Pontifice », que sa sainteté Pie XI vient de leur décerner.

Jamais peut-être décorations ne furent mieux méritées !

Dignes filles de M. de Logne, qui fut pendant quatre-vingt ans, l'honneur et l'exemple de toute sa région, nièces du vénérable Mgr de Logne, qui fut, pendant 25 ans, vicaire général du diocèse de Namur, les demoiselles de Logne, de Oisy, continuent les nobles traditions de piété, de charité, de dévouement à toutes les œuvres de leur patriarcale ascendance.

Dévouées jusqu'à l'extrême aux œuvres paroissiales et cantonales d'une piété admirable et agissante, et d'une charité discrète et inlassable, elles sont, elles aussi, l'honneur, l'exemple et le soutien de toute la région.

C'est de tout cœur que nous leur réitérons, à elles, à M. l'inspecteur de Logne, à M^{lle} de Logne, à M^{me} Anselme de Logne et à toute leur honorable famille, nos plus chaleureuses et plus respectueuses félicitations...